

Se servir de linges mouillés pour essuyer les planchers, les meubles, les boiseries, etc., et les faire ensuite bouillir. Brûler les feuilles de thé dont on s'est servi pour nettoyer le plancher. Ne pas faire lever et voler la poussière.

Faire bouillir ou stériliser le lait, surtout celui qu'on donne aux enfants et aux malades. Bien cuire la viande.

Ne pas se servir d'une chambre qui a été occupée par une personne en consommation avant qu'elle ait été parfaitement nettoyée. En cas de mort par la consommation, demander conseil aux autorités sanitaires locales

DÉSINFECTION.

Il y a plusieurs manières de désinfecter les chambres qui ont été occupées par des personnes malades de la consommation; mais, quelque méthode qu'on adopte, il faut qu'elle soit fondée sur les règles pratiques ci-après:—

1. Aucune méthode de fumigation, ou désinfection par une fumée ou une vapeur, n'est effective dans de tels cas.

2. Afin d'enlever et de détruire les expectorations infectieuses desséchées, il faut que le désinfectant soit appliqué *directement aux surfaces infectées* de la chambre.

3. Le désinfectant doit être sous forme liquide et doit être appliqué soit par lavage, par brossage ou en pulvérisation.

4. Entre autres liquides employés à cet effet, on a trouvé qu'une solution de chlorure de chaux (au 1 ou 2 pour cent) était satisfaisante et effective.